

Llega a medio siglo planta Maseca en Cd. Obregón

Opinión Sonora

May 22, 2016



La planta Maseca llega a 50 años de instalada en Ciudad Obregón, Sonora.

(Noticias al Momento) Ciudad Obregón, Sonora.- Molinos Azteca, la enorme productora de harina de la marca Maseca, hace 50 años que llegó al corazón del Valle del Yaqui, y llegó para quedarse; hoy en día es pilar en la producción de maíz industrializado para la elaboración de tortillas, con 69 mil toneladas anuales.

Al hacer un balance de su medio siglo de vida, hoy en día Maseca en Ciudad Obregón tiene una cartera de 712 clientes en Sonora, a quienes surte con oportunidad la harina de maíz industrializada para la fabricación del principal alimento de la población mexicana.

Juan González Moreno, en su calidad de presidente y director general de Gruma, dijo orgulloso que “estos primeros 50 años de vida nos invitan a seguir cumpliendo el gran compromiso de seguir siendo la empresa que nutre el corazón de Sonora, México y el mundo”.

La historia de esta planta en Sonora está llena de diversas anécdotas y recuerdos, pero más por el éxito logrado gracias al trabajo.